

橋北小すくすくサポーター通信

平成 29 年度 6 月号

橋北小すくすくサポ事務局



先日のこと、帰宅すると食卓に素揚げした「豌豆」がありました。
塩をまぶしただけの味付け…1つ食べ2つ食べ3つ4つ…

やめられないとまらない。それにつけてもおやつは「豌豆」でもいい
ぐらい。「豌豆」は初夏の季語、旬を食し季節の変遷を感じる6月初旬、
衣替えのみぎり。



満開の桜に祝福され入学した34名の1年生も2か月が過ぎランドセル
姿もそろそろ馴染んできた頃でしょうか。友だちも出来て行動範囲が急に広くな
るこの時期は児童の事故件数が増える…という統計も出ています。

事故防止だけでなく、突然の大雨や落雷にも備え地域のみなさまには本年度も、
これまで通り児童たちの見守りを宜しくお願い致します。

本年度も既にサポーターのみなさんによる活動、活躍が始まっています！



5月9日(火)、5年生が田植えを
しました。田んぼに足を突っ込んだ
子どもたちは「気持ちいい」といい
ながら、苗を植えていきました。田
植えでは、山本郁男さん、山本勝博
さん、山本元重さん、諸岡さん、野
津さんにお世話になりました。

稲穂の成長をこれから見届ける5
年生、その5年生の成長を毎年見届
けて頂けるサポーターのみなさん
には心から感謝致します。





サルビアは四日市市の花です



5月20日(土) 東門前の花壇とプランターに、マリーゴールド、サルビアを植えました。花と緑いっぱいサポーターの山田節子さん、伊藤紀久枝さんに来ていただき、植え方のポイントを教えていただきました。花壇とプランターに植えた花を見て、子どもたちは「きれいな花の道になったね」と、満足げに話していました。

5月11日(木) 図書ボランティアの山本さん、豊田さんが図書室前の掲示物を新しくしてくださいました。今回はサルが木で楽しそうに遊んでいます。

サルの手足にはひもが使われ、動きが出るように掲示されています。本物のように作られたツバメも飛んでいます。



今年度も、橋北小すくサポ事務局では児童たちの応援団になって頂ける「すくすくサポーター」を随時募集しています。

6月22日(木)に4年生による三滝川探検の授業があります。流れが緩くて浅いとは言え自然を相手にした授業です。移動中の見守りも含め、少しでも大人の方々の目があると助かります。魚獲りが得意な方も大歓迎です。

3年生の総合をはじめ、社会科の授業では地域の人々、くらし、仕事、昔と今の違い…など町内を巡って地域についていろいろと調べます。

業界今昔物語、その道のレジェンドさん…など、児童たちの質問や調査に応じて頂ける方を募集しています。

詳しいお問い合わせは…
橋北小学校すくすくサポート事務局
電話 330-0026
上野教頭先生までご連絡をお願いします。
(なお、セキュリティー上学校内で活動して頂けるサポーターは登録制となります)

この、すくサポ通信発行のお手伝いをして頂ける方も募集しております。